



1. Vermerk

Sitzung des Orsrates der Ortschaft Bevensen am 04.03.2015**I. Öffentlicher Teil, TOP 9.1 Anfragen**

Frau Johne berichtet, dass die Buslinie 840 die Haltestellen „An der Schule“ und „An der Alpe“ nicht bediene. Sie fragt an, ab wann dies wieder gewährleistet sei.

Stellungnahme:

Die RegioBus Hannover GmbH hat zu der o.g. Anfrage des Orsrates wie folgt Stellung genommen:

„Die Haltestellen „An der Schmiede“ und „An der Alpe“ werden nach wie vor bedient allerdings in Abhängigkeit von der Lastrichtung, d.h. vormittags in Richtung Neustadt und nachmittags in Richtung Lutter. Damit ist gewährleistet, dass Schüler und Berufspendler ihre Ziele erreichen können. Außerhalb dieser Zeiten gibt es erfahrungsgemäß nur vereinzelte Ein- und Aussteiger an diesen Haltestellen. Die Anbindung von Laderholz ist durch die Haltestelle „Wassermühle“ weiterhin für beide Richtungen und alle Fahrten gegeben.

Eine Änderung dieses Bedienungskonzeptes ist nicht vorgesehen.

Hintergrund dieser Maßnahme war, die bisher zu knapp bemessenen Fahrzeiten zu verlängern, um damit die Anschlusssicherheit an die Züge in Neustadt für alle Fahrgäste dieser Linie zu erhöhen.“

Im Auftrag

Heidi Zerr